

■ SANTA MARTA DE TORMES

Protección Civil recibe la medalla de bronce al mérito por su labor

El alcalde impone esta distinción a través de la Asociación Nacional de Agrupaciones de Voluntarios como reconocimiento a su "implicación, labor constante y perseverancia"

EÑE | SANTA MARTA

El alcalde de Santa Marta, David Mingo, ha sido el encargado de entregar a la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil del municipio la medalla de bronce al mérito con distintivo blanco como reconocimiento a la constancia.

Con esta distinción, desde el Consistorio se premia "el trabajo, la dedicación y el esfuerzo realizado por los miembros de la agrupación de voluntarios desde su incorporación, en junio de 2013".

El primer edil y el concejal de Policía y Seguridad Ciudadana, Jesús Hernández, hicieron entrega a través de la ANAV (Asociación Nacional de Agrupaciones de Voluntarios) de las medallas a Álvaro Alaguero y Luis Cotobal, actuales jefes operativos de la Agrupación de Voluntarios Tormesina, a los que los responsables municipales han agradecido su labor "constante y perseverancia" en las asistencias a los demás y la ayuda que prestan en la localidad ante cualquier evento o suceso que tiene lugar en el término municipal.

David Mingo expresó "el agradecimiento por el trabajo, el esfuerzo y dedicación llevada a cabo por estos jóvenes en un servicio tan importante para la localidad y para sus vecinos".

Por su parte, el concejal responsable del área, afirmó que "es un orgullo contar con gente joven con un grado de implicación tan alta para hacer que la agrupación funcione y sea un referente. Esta distinción es el reconocimiento al trabajo desarrollado por este gran equipo de voluntarios que tenemos en Santa Marta".



El alcalde, David Mingo; los jefes operativos de Protección Civil Santa Marta, Álvaro Alaguero y Luis Cotobal; el concejal de Policía, Jesús Hernández; y el inspector jefe de la Policía Local, Germán Michael Pérez. EÑE

La nueva agrupación local inició su actividad en junio de 2013 y cuenta con una plantilla joven de más de 20 voluntarios

La agrupación municipal de Protección Civil de Santa Marta cuenta con una plantilla de más de 20 voluntarios jóvenes, con una edad media de 24 años, preparada y equipada con los medios más actuales para el desarrollo de su actividad diaria y que completan con la formación periódica que reciben sobre distintas áreas de sus ámbitos de actuación, sobre todo en las asistencias sanitarias, fiestas, celebraciones deportivas y extinción de incendios e inundaciones.

Un servicio que resurgió el verano de 2013 y que retomó la actividad después de un año del cese del servicio por problemas

internos. De esta manera, tras la actualización del reglamento que regula las funciones de Protección Civil, comenzó la nueva etapa en la que la que esta veintena de jóvenes asumieron la responsabilidad de estar en este grupo con una total implicación que han demostrado durante estos dos años y medio.

Protección Civil mantiene su sede en la Nave Municipal de Servicios, donde el Consistorio mantiene a disposición de los voluntarios los medios técnicos y materiales necesarios, así como los vehículos oficiales del servicio con los que realizan sus salidas y trabajo diarios.

Policías locales de Santa Marta, Alba, Carbajosa y Guijuelo participan en el curso sobre la nueva legislación

EÑE

Cerca de medio centenar de agentes de la Policía Local de Santa Marta de Tormes, Alba de Tormes, Guijuelo y Carbajosa de la Sagrada participan en un curso de 'Modificaciones legislativas en materia penal y criminal', impartido por la Jefatura de Policía de Badajoz en la sede del cuartel santamartino.

Formación gracias a la cual los policías podrán actualizar sus conocimientos referentes a la nueva Ley Orgánica 4/2015, de 30 de marzo, que hace alusión a la protección de la seguridad ciudadana y a las modificaciones introducidas en el Código Penal y de la Ley de Enjuiciamiento Criminal o el Estatuto de las víctimas.

El concejal de Policía, Jesús Hernández, visitó ayer a los agentes que participan en este curso y destacó "que ha sido posible gracias a la cooperación entre entes locales, que propicia que los buenos agentes puedan convertirse aún en mejores y que actualicen sus conocimientos, materia indispensable para seguir trabajando por los vecinos de nuestros municipios".

El Ayuntamiento contratará a ocho peones agrícolas

El Ayuntamiento contratará a ocho peones agrícolas, a través del Ecy1, que se encargará de seleccionar a los candidatos para realizar actividades relacionadas con obras y servicios de interés general y social en el municipio. Una contratación en la que tendrán preferencia los trabajadores eventuales agrarios del sistema especial por cuenta ajena agrario. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Cuentacuentos de Halloween para los pequeños

Los más pequeños de Villares disfrutaron ayer con una sesión especial de cuentacuentos dedicada a Halloween. Los niños escucharon la historia de 'La Casa de la Bruja Maruja' y después participaron en el taller de manualidades de terror. | EÑE

MONTEERRUBIO DE ARMUÑA



Fiesta infantil de disfraces elaborados por los niños

Los niños de la Guardería Municipal de Monterrubio de Armuña fueron los protagonistas de la fiesta de Halloween que celebraron ayer, en la que lucieron los disfraces de arañas y calabazas elaborados por ellos en el taller de Plástica. | EÑE